

Noticias de la semana 27^a de 2023

Opioides: deprescripción

La revista *Medical Journal of Australia* ha publicado una [guía de práctica clínica para deprescribir analgésicos opioides](#), considerada como la primera directriz internacional para médicos de atención primaria. Ofrece 11 recomendaciones basadas en la evidencia sobre cuándo, cómo y en quién se debe considerar la deprescripción de opioides, que ha de realizarse con reducción gradual y de forma individualizada, teniendo en cuenta las preferencias del paciente.

EPOC y asma: diferencias

El boletín “El ojo de Markov” ha publicado un artículo, en forma de tabla, que aborda las [diferencias entre asma y EPOC en el paciente adulto](#), en cuanto a cuatro aspectos: definición, objetivos y evaluación, diagnóstico y tratamiento farmacológico. La información se basa en los criterios de la guía GOLD de 2023 (para EPOC) y la guía GINA de 2022 (para asma); aunque hay que tener en cuenta que la guía del asma se ha actualizado recientemente (GINA-2023) y pueden haber cambiado algunas recomendaciones.

Anticolinesterásicos en Alzheimer y Parkinson: ¿mejoran los síntomas psicóticos?

En *JAMA Neurology* se ha publicado un metanálisis (incluyendo 6.649 pacientes de 17 ECA) sobre [inhibidores de la colinesterasa para el tratamiento de los síntomas psicóticos en la enfermedad de Alzheimer y la enfermedad de Parkinson](#). El metanálisis mostró una asociación entre el tratamiento con anticolinesterásicos (donepezilo, galantamina y rivastigmina) con una pequeña mejoría, aunque significativa, de las alucinaciones y los delirios en estos pacientes.